

# Südländische Klänge

## Publikum gefiel Jugendkonzert des Musikvereins Scheuerfeld

sz **Scheuerfeld**. Erstmals lud der Musikverein Scheuerfeld 1890 an einem Sonntagnachmittag zu seinem Jugendkonzert ein. Der Terminwechsel vom Samstag sei, wie die Publikumsresonanz zeigte, ein voller Erfolg gewesen, schreiben die Veranstalter in einem Pressebericht. In der Turnhalle präsentierten sich die über 40 Kinder und Jugendlichen des Musikvereins ihrem Publikum.

Mit seinen einleitenden Worten wies Vorsitzender Michael Henseler auf die positive Bedeutung des Musizierens, insbesondere für Kinder, hin. Unter der Leitung von Tanja Seethaler spielte das Jugendorchester südländische Stücke wie „Tequila“ oder „La Bamba“. Die Moderation dieser Stücke übernahm der junge Saxophonist Max Schwan. Das Vor-

orchester unter der Leitung von Tobias Braß, knüpfte nahtlos an den Ausflug in den Süden an.

Im zweiten Konzerteil stellten die Flötistinnen Larissa Strauch, Yasmeen Zauder und Louisa Langholz mit Duetten ihr Können unter Beweis. Den Abschluss des gelungenen Nachmittags bildeten die Samba Perlen unter der Leitung des Dirigenten André Becker, ehe die Zugabe „The Lion Sleeps Tonight“ die Konzertbesucher verabschiedete.

Wer Interesse an der Musik hat und gerne ein Instrument beim Musikverein Scheuerfeld erlernen möchte, kann sich an Vorsitzenden Michael Henseler unter Tel. (0 27 41) 2 34 73 oder per E-Mail an [1-Vorsitzender@mv-scheuerfeld.de](mailto:1-Vorsitzender@mv-scheuerfeld.de) wenden.



*Der Musikverein Scheuerfeld veranstaltete sein Jugendkonzert erstmals an einem Sonntagnachmittag.*

*Foto: Verein*